



2 Pièces

67 m²

Réf. EURO13140

2 500 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé au centre de la Principauté, la résidence du Millefiori bénéficie de prestations de bon standing dont un concierge 24/7. L'appartement qui a été rénové et est en parfait état, se compose de: un salon avec cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre avec dressing et salle de douche, un toilette indépendant, une spacieuse terrasse. Une cave dans l'immeuble complète ce bien. Proximité immédiate des commerces et commodités.

Located in the centre of the Principality, the Millefiori residence benefits from good standing services including a 24/7 concierge. The apartment which has been renovated and is in perfect condition, consists of: a living room with fully equipped open kitchen, a bedroom with dressing room and shower room, a separate toilet, a spacious terrace. A cellar in the building completes this property. Immediate proximity to shops and amenities.

EUROPAGENCE

Palais de la scala, 1 av henri dunant - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

